



Mabel Deu resaltó el esfuerzo del Ejecutivo por seguir manteniendo estos programas. / FOTO REDUAN

Deu se remite al informe técnico en el caso de la mediana de Juan Pablo II

V.S.C./CEUTA.- El PSOE aún tendrá que esperar para conocer la versión de la Ciudad sobre los contratos para construir la mediana de Juan Pablo II que los socialistas denunciaron el jueves como un posible caso de fraccionamiento irregular de contrato. La portavoz adjunta del Ejecutivo, Mabel Deu, señaló ayer que el asunto no se abordó en la reunión semanal del Consejo de Gobierno pero que, en cualquier caso, pasa como cuando hay alguna necesidad en alguna de las obras. "Se pide informe técnico a quienes realizan el proyecto y a la Intervención, en caso de ser necesario, y a través de esa información se hará lo que se diga", contestó la portavoz de forma muy escueta y aclarando muy poco. Así, la pelota vuelve a estar en el tejado del PSOE, que advirtió de que estudiará llevar el caso a Fiscalía.

Las obras del entorno del Campus arrancarán el próximo lunes

V.S.C./CEUTA.- Mabel Deu, siguiendo con el informe semanal de los avances en obras públicas, trasladó ayer que la Ciudad ha sacado a licitación unas obras de reforma para el Centro Asesor de la Mujer que, a pesar de su poco tiempo en marcha, ya cuenta con deficiencias. Por otro lado, la portavoz adjunta anunció que el próximo lunes arrancarán las obras del entorno del Campus Universitario y que se han adjudicado obras de mantenimiento de barriadas por un total de 179.639 euros que irán a parar a Recinto Sur, Loma del Pez, San Daniel y el Regajo.

En contratación, como contratos mayores, cercanos a los 745.600 euros se encuentran las pistas prefabricadas, las marquesinas de autobús, los parques infantiles y el mobiliario urbano que se destinará a distintas barriadas.



Entorno del Campus. / FOTO EL PUEBLO

Mientras, Deu señaló que la próxima semana se colgarán en el perfil del contratante las obras de mantenimiento del polideportivo del Sarchal, Juan XXIII, y Príncipe Felipe por un valor de 59.728 euros. Y las obras de mantenimiento en barriadas para Benzá, Sargento Mena, Bermudo Soriano y Fuentes Terrones, por 155.224 euros.

Los comedores escolares cuentan desde el martes con 15 trabajadores más

V.S.C./CEUTA.- La situación de los comedores escolares en Ceuta parece estabilizarse. Tras cerrarse el número de beneficiarios de las becas del Ministerio definitivamente y que la Ciudad Autónoma se haya hecho cargo de aquellos menores que quedaron fuera de las últimas listas, el problema pasó a ser cómo atender a este mayor número de alumnos. Para solucionar esta situación, la Ciudad ha incorporado a quince nuevos trabajadores. Según explicó ayer la portavoz adjunta del Gobierno, Mabel Deu, mediante el área de Empleo se ha contratado en el régimen de colaboración social a estos trabajadores a través del Servicio Público de Empleo Estatal. Maestros, pinches y cocineros, son las especialidades de este personal que se incorporó el martes a los centros con comedor y que estarán trabajando hasta el próximo mes de junio.

Por otro lado, Deu también explicó que se ha realizado un contrato fijo y completo al personal del convenio que



Comedor escolar. / FOTO EL PUEBLO

tienen suscrito con el Ministerio de Educación para que durante el verano los comedores estén atendidos y además se ofrezcan actividades complementarias para los menores. Tras este cambio, los 84 trabajadores de este convenio realizarán turnos para que los comedores estén atendidos durante todo el verano. Y es que, Deu reiteró que el Gobierno mantendrá los comedores en verano.



Jesús Fortes. / FOTO EL PUEBLO

El Gobierno aprueba la salida oficial de Fortes de Crisol de Culturas

V.S.C./CEUTA.- El Consejo de Gobierno, a propuesta del área de Presidencia, aprobó ayer la salida oficial de Jesús Fortes de la Fundación Ceuta Crisol de Culturas. Y es que, a pesar de haber sido propuesto ya como nuevo gerente de Acemsa, todavía no se había decretado su cese como comisario de la fundación creada para preparar el sexto centenario de la llegada de los portugueses a Ceuta que se cele-

bra este año. No obstante, y a pesar de que este año se centran todos los actos del centenario, la fundación se ha dejado sin presupuesto en este 2015 para continuar con "la política de ahorro", como resaltó Deu.

Tras su cese oficial, se espera que Fortes sea nombrado como nuevo gerente de la empresa del agua durante el próximo pleno de la Asamblea, el día 5 de febrero.